



**ACTA 9 ÓRGANO TÉCNICO DE SELECCIÓN
1 PLAZA INTENDENTE DE LA POLICÍA LOCAL DE ALDAIA**

Siendo las 9:30 horas del día 11 de diciembre de 2024, en el despacho de la secretaría del órgano técnico de selección (Secretaría General del Ayuntamiento de Aldaia) asisten:

- Antonio Carrasco García, como presidente.
- Estefanía Navarrete Ibáñez, como vocal.
- Jesús Bailén Liern, como vocal.
- Nieves Barrachina Lemos, como secretaria.
- Personal colaborador:
 - o Rubén Capella Núñez.
 - o María Andrés Sangüesa

1. Personas asistentes

Dado que José Aranda Navarro (vocal 1 titular) comunica al servicio de Organización, Personal y Prevención de Riesgos Laborales de este Ayuntamiento de Aldaia, en fecha 16 de septiembre de 2024, su pase a la situación de jubilado, se procede a convocar a su suplente (Antonio Oliver Belmar), con quien se realizarán las actuaciones oportunas hasta la finalización del presente proceso de selección.

El vocal Antonio Oliver Belmar excusa su asistencia.

2. Preparación del ejercicio práctico

Se procede, en primer lugar, a **preparar el tercer ejercicio** de la fase de oposición, consistente en un ejercicio práctico, según la base 9.1 de la convocatoria. Habiendo preparado el órgano técnico de selección (OTS) dos propuestas de examen, el OTS acuerda que se decida por sorteo (realizado en presencia de las personas aspirantes) cuál de ellos tendrán que realizar. Los ejercicios son traducidos al valenciano por el técnico lingüístico del Ayuntamiento de Aldaia.

A continuación, y a la vista de los criterios de corrección fijados en la base 9.1 de la convocatoria (*la claridad y exposición de cuantas actuaciones y medidas deban adoptarse en relación al supuesto planteado, así como la efectividad de la resolución adoptada en el caso y las consideraciones que evidencien capacidad resolutiva*), el OTS fija la **ponderación de cada pregunta en la nota total** de los ejercicios prácticos planteados.

Por último, se recopilan las copias de los exámenes, junto al material necesario para el desarrollo del mismo (preparado por el servicio de Personal).

3. Desarrollo del examen

A las 10:55 horas las personas que componen el OTS se trasladan al Edificio Gent Jove, para el desarrollo del tercer ejercicio de la fase de oposición.

En primer lugar, a las 11 horas se efectúa llamamiento de las personas aspirantes que han superado el primer ejercicio del presente proceso de selección, no encontrándose presentes los siguientes aspirantes convocados: Carlos Gustavo Jiménez Montañer y David Sancho Taroncher.



Las personas aspirantes presentes se distribuyen por el espacio siguiendo indicaciones del OTS.

3.1. Celebración del ejercicio práctico

Se procede a sortear cuál de los dos ejercicios prácticos preparados por el OTS será resuelto por las personas aspirantes (mediante extracción de bola por parte de un aspirante, en presencia del resto)), resultando el **caso número 2**.

A continuación, la secretaría del OTS da lectura a la base 9.1 de la convocatoria, en lo que concierne al ejercicio práctico, y a las instrucciones para la realización del examen, para su conocimiento por parte de todas las personas aspirantes. Explica, además, que **la ponderación de cada pregunta en la nota total** (máximo 30 puntos) será la siguiente: las preguntas 1 a 4 puntuarán como máximo 5 puntos (cada una) y la pregunta 5 puntuará un máximo de 10 puntos. Incidiéndose, por último, en la necesidad de **anonimato** de la prueba, tal y como se dispone en la base 9.1, y habiéndose preparado los ejercicios por parte del servicio de Personal para que sea posible dicho anonimato (sistema de códigos identificativos).

La prueba se inicia a las **11:17 horas**, en el plazo máximo de **60 minutos**, (tal y como se establece en la base 9.1). Así se hace saber a todas las personas aspirantes. Se desarrolla el examen. La prueba tiene fin a las **12:17 horas**.

4. Circunstancias de corrección del ejercicio práctico

El órgano técnico de selección se autoconvoca para la corrección de este ejercicio el día 20 de enero de 2025 a las 9:30 horas en el despacho de la secretaria titular del OTS.

Y, no habiendo más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 12:25 horas.

En Aldaia, a la fecha de la firma
 El órgano técnico de selección